

月別アーカイブ【2010年5月】

もちまき！！！！

2010年5月22日



今日は、お天気も良く、元オリンピックランナーの松野明美さんと一緒にもちまきをさせていただきました。かつて子育て支援センターの全国セミナーでお世話になった時からの間柄です。

彼女は、先月熊本市議会議員に見事当選されました。

障害をもった我が子のことで行政の壁を感じ、立候補を決意されたとのこと。私も暮らしの中のことを一番身近な行政である防府市役所にもっていきたく立候補の決意をしました。

明日から選挙期間中は公職選挙法により、ブログの更新ができませんが、この防府のために誠心誠意当選に向けて努力いたします。

ご支援のほどよろしく願い申し上げます。

ギリギリで・・・

2010年5月21日



今日は汗ばむ陽気で、歩いて挨拶まわりをしていると汗びっしょりになりました。

で、今日は・・・

愛する家内の誕生日です！！！！！！！！！！

夜遅くなりましたが、何とか今日中ギリギリで「Happy Birthday」ができました。

同じ、55歳になり・・・これからも「55(ゴーゴー)」で、突き進みます！！！！

おめでとう～(^o^)/

道場！！

2010年5月20日



今日は、初めて道場にてミニ集会を開いていただきました。
場内がいっぱいになるほどいらして下さい、私の市政への思いを語らせていただきました。

いろんな関係の方へ広がっていると改めて実感しました。
ご縁が広がっていくことに深く感謝です。

友だち

2010年5月19日



今日も昨日に引き続き雨・・・そんな中、友人の山本一太参議院議員が、街頭演説の応援に駆けつけて下さいました。

5年前に保育園の保育料引き下げでお手伝いいただいた時からの間柄です。
私のために、たった15分間のスピーチのために、応援に来られ、すぐに東京へとんぼ返り。

それまで雨だったのが、うそのように上がり、多くの方が足を運んで下さったことに心からの感謝です。
壇上から見ると、800人以上は来られてたんじゃないかと思えます。

山本一太議員も、非常に熱の入った応援演説をして下さり、すごく勇気づけられました。
お忙しい中、駆けつけて下さったことに感謝するとともに、その応援に報いるよう、精一杯駆け抜けて参ります。

ホッ

2010年5月18日



今日は、昼から嵐のような天気でしたが、休むことなくせっせと歩を進めました。

夜、中関を通ると中関支部に明かりが・・・
中をのぞいてみると、昔ながらの顔ぶれが・・・
これまで共に歩んできた仲間が、集まってくれていました。

ホッ・・・心休まる瞬間でした。

朝日をあびて

2010年5月17日



「おはようございま～す！！」

「いってらっしゃ～い！！」

市役所の前などで、朝のご挨拶をさせていただいております。

最近、会釈や手を振ってくれる方が増えてきて、思わず笑みがこぼれます。

朝から元気よく声を張り上げると、とても良い気分で1日がスタートします。

夕方も八王子交差点などでやっておりますので、お見かけされた方は、ぜひぜひ手を振り返していただくと幸いです。

つながり

2010年5月16日



今日は天気の良い日曜日ということもあり、各地でいろんなイベントが開催されました。

若い世代の方にも会うチャンスをいただき、力強く握手をさせていただきました。

また、以前私の話を聞かれた方が感銘を受けられてミニ集会を開いて下さいました。

感動的です！！！！

最近、このようなご縁が増えてきたような気がします。横から横へのつながりが強く広がっていていることを実感でき、嬉しさとともにさらに身の引き締まる思いがします。

清掃作業のお手伝い

2010年5月15日



今日は、朝から心地よい天気の中、江泊にある「特攻艦隊留魂碑」の清掃活動に参加しました。

力いっぱいお手伝いをさせていただいて、気持ちの良い汗をかくことができました。

防府にある名所旧跡を歴史の軸の中で味わう観光ができる街づくりを目指していくとともに、子どもたちにも防府のことをもっと知る機会を設けたいと強く感じました。

社会福祉施設にて…

2010年5月14日



海北園の岩城先生のところでミニ集会をさせていただきました。

先生のお話の中で、私が情緒障害児短期治療施設「山口県みほり学園」時代のことを紹介してくださいました。あわせて、これからの地方自治体は社会福祉の経験を持った者がすることに意義があると、述べていただきました。

心強い励ましに感謝いたします。

ミニ音楽会

2010年5月13日



今日は、きんこう保育園でミニ音楽会がありました。

フルート、ヴァイオリン、ピアノのアンサンブルを聴かせていただき、曲に合わせてペープサートも披露していただきました。

子どもたちに本物(生演奏)に触れるチャンスを提供して下さったことに感謝いたします。

私自身も心和むひと時でした。

元気良く!!!

2010年5月12日



朝と夕方に立哨を続けています。多くの仲間と元気良くご挨拶しています。

昼間は中関幼稚園ママさんコーラスの方と一緒にお年寄りの施設を訪問しました。

「春が来た」や「ふるさと」を元気良く一緒に歌っていただきました。

いつまでもお元気で・・・。

保育園の役員会

2010年5月11日



今日は、きんこう保育園で育友会の役員会があり、おかげさまで、新年度の役員が決まりました。

遠足、夏まつり、スポーツフェスティバル等の行事なども決まり、子どもたちの楽しい思い出がたくさんできること
と思います。

健やかな成長を願い、次の世代のためにも子育て環境を充実させていきたいと考えています。

感謝感謝！！！！

2010年5月10日



拡大世話人会を開催しました。

降りしきる雨にも関わらず本当に多くの方に来ていただきました。

雨でもきっと来て下さると信じていましたが、こんなに多くの方々に来ていただけたとは・・・(1600人を超えていたようです)

ご来賓の方々の木村県議、渋谷県議の心温まるご挨拶のあと、父(島田明)が突然登壇し、まさかの引退宣言。

来年4月で43年間の政治生活を終えることを述べたことは、息子としてもサプライズでした。

ふるさと防府への思いを私自身いっそう強く感じ、身の引き締まる一瞬でした。

皆様に感謝感謝です！！！！！！

五月晴れ

2010年5月9日



まさに運動会日和・・・そんな晴天の中、地区の運動会が開催されました。

子どもから大人まで・・・応援する方までが、大いに白熱！！！！

これこそ地域の活性化、親睦につながっていくのではないかと思います。

熱い声援をいただき、力をもらった気がします。

小さな応援団

2010年5月8日



今日は、待ちに待った「スプリング プチ コンサート Part4」が、天神ピアで開催されました。

これまでで最多の4組の出演者が登場し、お客さんも…みるみる当初用意していた席がいっぱいになり…急ぎよ、ありとあらゆる座れるものを用意しましたが…それでも、立ち見の方が出るほどの大盛況！！！！！！！！

子どもからお年寄りのかたまで…200人は優にオーバーしていました。

感謝感謝でいっぱいです！！！！

終了後に皆様と握手をさせていただきましたが、その握る手の力強さが印象的でした。

音楽でつながる輪…とてもステキだと思います。

まさに上からではなく、横へ横へと手をつなげて、輪をどんどん広げていく…その輪が防府を包み込むためにも、一步一步確実に前へ進んでいきます。

だっこ

2010年5月7日



今日はきんこう保育園の赤ちゃんサロンオープンの日でした。子育て中の多くの方が参加されてとても和やかなひと時でした。

まさに子育て真っただ中・・・子育てのお話をする、お子さんを膝にかかえながら、真剣に耳を傾けて下さったのがとても印象的でした。

経済状況も不安定な中、精一杯子育てされている親子が住みやすい まちづくりを目指して、頑張ります！！！！

太平洋単独航海達成者と・・・

2010年5月6日



今日は朝からあいにくの天気・・・そんな中、太平洋を単独で航海に成功された岡村精二さんが、激励に駆けつけて下さいました。

雨に濡れながらあいさつ回りをしていた時に連絡が入り、事務所に立ち寄り会うことができました。記念にツーショット！！！！

励ましに応えるべく、これからも邁進し続けます。

ありがとうございました。

こどもの日

2010年5月5日



連休最終日、今日も良い天気恵まれて、積極的に歩きまわりました。

カリヨン通りではイベントが開催されており、若い家族の姿が多く見られました。
子どもたちの笑顔も素敵で、良いこどもの日になったと思います。

暑くなりました・・・(^~^)

2010年5月4日



昨日今日とすっかり暑くなってきました。
汗を拭きながらご挨拶をして回っています。
でもこの暑さはボクの季節です。
ラストスパートに向けて頑張るぞ！！

ホッと一息

2010年5月3日



初夏らしい陽気に包まれた1日・・・少しコーヒーブレイク。

事務所で家内とのツーショットです。

今日もまた一段と陽に焼けました。

地産地消条例に拍手

2010年5月2日



右田にて、ミニ集会と言いながら本当に多くの方にお集まりいただき、大感激！！

地産地消条例の早期制定を声高くお話しすると、思わず大拍手！！

市民の方々が、望んでおられることをお聞きし、実現していくことが地方の行政に求められていることを改めて実感しました。

バーベキュー(●^o^●)

2010年5月1日



子育て中の方が集まっているバーベキューパーティーに乱入しました。

とても多くの方と直接お話しすることができ、子育てにおける不安や要望を耳にすることができました。

少子化対策・子育て支援も重要な課題であることは認識していますが、より一層早急なテコ入れが必要だと切に感じました。

そして、こうやって親子がのびのびと集まれる場所が防府にもっと増えたらな・・・と、痛感しました。